

*<<Was man tief in seinem Herzen besitzt,  
kann man nicht durch den Tod verlieren>> .*

## **HERZLICHEN DANK**

für alle Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit zum  
Abschied von

# **ELLA HOFFMANN**

Ganz speziell danken möchten wir Pfarrer Hugo Gehring für die  
einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes und für seine  
liebvollen und persönlichen Worte. Ein lieber Dank gilt auch dem  
Organisten und dem Geigenspieler, welche den Abschiedsgottesdienst  
musikalisch sehr schön umrahmt hatten.

Herzlichen Dank allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und  
Bekannten, die Ella in Liebe und Freundschaft begegnet sind, sie mit  
Gesprächen und Besuchen erfreut haben oder sie auf ihrem letzten  
Weg begleitet haben.

Danken möchten wir auch dem Arzt, dem Pflegepersonal und Seelsor-  
gern des Alterszentrum OBERI.

Vielen Dank für die mitfühlenden Karten sowie Spenden an das  
Schulprojekt «Verein Punarjanma».

Wir danken besonders all denen, die mit uns Abschied nahmen.  
Möge Ella allen in guter Erinnerung bleiben.